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第2523回例会 2016.1.13
ソング「奉仕の理想」

１月27日　職場見学会（例会終了後出発）

例会日：毎週水曜日　12:30
例会場：ホテルグランド富士
　　　　TEL〈0545〉61-0360
事務所：〒416-0913　富士市平垣本町8-1
　　　　ホテルグランド富士内
会　長：太　田　義　隆
副会長：小　出　隆　久
幹　事：植　田　眞　晴
副幹事：岸　本　泰　次

　１１日の成人の日に我クラブのロータリーの森、慈愛
の丘がある岩本山公園に行って参りました。
　ロータリーの森の桜は、まだ丸坊主で春の暖かい陽を
待ちわびているようでした。慈愛の丘に続く梅林の梅は、
つぼみがかすかに開き始めていました。梅林では植木職
人が枝の剪定をいたるところで行っていました。頂上の
慈愛の丘に植えた蝋梅は満開でほんのりと蝋梅独特の甘
い香りが漂っていました。毎年３月終わりから４月初旬
に花見例会とロータリーの森、慈愛の丘にて桜と蝋梅に
施肥作業を行なっていますが、その頃の桜は満開ですが
蝋梅の花も落ち甘い香りを楽しむことができません。
是非皆様も毎年今頃に満開になる蝋梅も見に行っては如
何でしょうか？

会 長 挨 拶 太 田 義 隆

親睦委員会 佐 藤 昌 久

H ８.１.17
Ｓ 60.１.17

入会記念日
創立記念日

佐 野 家 弘
宮 下 正 雄

①例会変更のお知らせ
　沼津ＲＣ　1月22日(金) 夜間例会　2月5日(金)休会
　　　　　　2月12日(金)→2月14日　桐陽高校
　　　　　　2月19日(金)→2月21日　IM
　　　 ＭＵ受付 11:30～12:30 沼津リバーサイドホテル
　柿田川ＲＣ　1月18日(月) →例会場変更
　　　　　　　　　　〈11:30～12:30サインMU受付〉
②ガバナー事務所より
　・1月のロータリーレートは、１ドル＝120円 

幹 事 報 告 植 田 眞 晴

☆私のスマイル
植田眞晴君　先日、息子が成人の日を迎えました。
　　　　　　河島英五の「野風増」を口ずさみながら、
　　　　　　また一杯・・・
岩間章哲君　あけましておめでとうございます。
　　　　　　本年もよろしくお願いします。
　　　　　　太田年度、皆勤賞目指してがんばります。
井出清章君　本年度会員増強目標は30名です。目標に
　　　　　　あと２名みなさんご協力をお願い致します。
本野　仁君　先週の夜間例会楽しめました。新進気鋭の
　　　　　　新人会員を迎え、富士ロータリーが益々発
　　　　　　展しますよう。
宮下正雄君　岩本山　慈愛の丘の蝋梅が満開でした。た
　　　　　　だ残念なのは本数が減っていました。毎年
　　　　　　少しづつでも追加植樹をしてみてはいかが
　　　　　　でしょうか。
野坂富士雄君　新年第１回例会を欠席しました。
　　　　　　ロータリアンになってはじめての事です。
　　　　　　申し訳ありません。
磯西　昭君　富士山くっきりと冬らしくなりました。
佐藤昌久君　新年夜間例会お疲様でした。
　　　　　　新年のお酒おいしく頂きました。
川村統勇君　スマイルします。

　・国際大会申し込みのお知らせ
　　登録料に早割りがあります。12/15までのご登録は
　　US$310。12/16～3/16のご登録はUS$375。3/17
　　以降のご登録はUS$440です。
　　お早目のお申し込みをお願いいたします。
③会報回覧
　駿河クラブ　赤十字NEWS　富士市国際交流協会



野坂富士雄

佐 藤 昌 久

会員増強委員会

出 席 報 告

　会員数　 計算会員数  欠席者数　出席者数　 出席率
　 28名　　　28名　　　 5名　　　23名　 　  82%
2521回　12/16確定

〔ビジター〕　山本倫弘君（沼津北）
◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇

　会員数　 計算会員数  欠席者数　出席者数　 出席率
　 27名　　　27名　　　 3名　　　24名　 　  89%

2523回

下 期 ク ラ ブ 協 議 会

　前年度の宮下年度は過去経験したことの無かった大巾
な会員減少に大変な苦労を強いられました｡いろんな工夫
をしながら無事乗り切って頂きました。本当に大変だっ
たと改めて宮下前会長､滝幹事には頭の下がる思いです｡
　それを引継ぎ太田年度はその厳しさから期首の25名を
最低でも30名まで伸す様私共増強委員会に厳命が下りま
した、その代わり執行部も全面的に応援するとの約束を
頂き、その結果上期において４回の会員増強クラブ、フ
ォーラムを開催させて頂きました。このフォーラムを通
していろいろな情報を皆さんから頂き、担当された方々
の強い協力、助言を頂きました。お陰様で皆様のご理解
とご協力がより増大しそれなりの成果があったと感謝し
ております。内容については何回か話させて頂きました
が、会員減少の危機感が全員に浸透し全員が動き出した
こと。何より特筆すべき事は若い方々の仲間を増やそう
という熱意が大きな力となった事でした。
　現在３名増員となり28名でございます｡まだ目標の30
名に届きません。今期までにぜひ目標を達成したいと考
えております。特に女性会員山下いづみさん、又若い岩
間さん、望月さん、吉田さん仲間を誘って下さい。期待
しております。
　最後に会員増強委員会として皆様にお願いです。期待
して入会された方々に対し私達には大きな責任がござい
ます。何だこの程度のクラブだったのか！入って馬鹿を
みた、そして退会につながる様なことの無い様しっかり
としたクラブにしてゆかねばなりません。奉仕活動には
全員参加する活力あるクラブ。地域で認められ尊敬され
る様なクラブに全員で取組んで進みましょう。下期も変
わらぬご協力をお願い致します。

しています。
1.ロータリー財団への寄付金は国際的活動資金や地区活
　動資金として教育的、人道的分野の補助金として活用
　されています。・R財団寄付金　1人当り　$100
2.米山奨学会への寄付金は日本で学ぶ外国人留学生に対
　し､奨学金を支給、援助することを目的としています。
　・米山奨学会寄付金　1人当り　2,000円
3.ポリオ基金は2018年までにポリオを撲滅する為の寄付
　金です。・ポリオ基金への寄付金　1人当り　$30
4.地区補助金プロジェクトとして例年通り「未熟児専用
　紙オムツ寄贈事業」を展開し、補助金を申請します。
5.ロータリーカードの推進
・毎日の買い物や公共料金をRカードで支払うことによ
　りR財団に貢献する。
・スタンダードカードは年会費無料で利用金額の0.3％が
　自動で寄付される｡Rカード加入に協力をお願いします｡
※R財団､米山奨学会､ポリオ基金の３つの寄付金について
　は理事会の承認を得て会費の中から支払っています。

親睦委員会より27年度事業報告を申し上げます。
(7/1)　ホテルグランド富士にて期首懇親会を行いました｡
出席人数は会員の21名､ご婦人にも出席を頂いておりま
す｡会長のご紹介で､フラダンスのチームにフラダンスを
踊って頂きました。
(8/5)　グリーンホテルビアガーデンにて夜間例会を行い
ました｡参加人数は会員20名､ＯBの方の出席も頂きました。
(8/15.16) 徳島阿波踊り例会に参加をさせて頂きました｡
植田幹事からパワーポイントを使った報告を受け、行か
なかった私達も楽しくなる様な報告をして頂きました｡
(9/16)　ホテルグランド富士にて観月会を開かせて頂きま
した｡参加人数は20名､ご婦人にも参加を頂きました｡この
時は､赤堀様と､お友達の方に三味線を披露して頂きました。
(10/14)　新富士ロータリーの雨宮様のお店メリーズポッ
プにて､夜間例会を行いました｡出席人数は21名でした。
(11/19)　夜間例会、ボジョレーヌーボーの会を13文さん
で行わせて頂きました。出席人数は20名でした。ゲスト
としてご入会前の吉田様にもご参加を頂きました。池谷
様には美味しいボジョレーヌーボーをたくさん頂きあり
がとうございました。
(12/16)　夜間例会、忘年家族会をホテルグランド富士に
て行いました。参加人数は会員24名、家族の方29名の総
勢53名というたくさんのご出席を頂き楽しい忘年家族会
になりました。アトラクションとしてミミという歌手の
グループに来て頂きました。又、ご入会前の塩谷様にも
ご出席を頂きました。池谷さんのサンタさんもご好評で
また来年もというお声が多いようです。
後半の事業も皆様のご協力を頂きしっかり務めさせて頂
きますのでよろしくお願いいたします。

委 員 長　井出　清章
副委員長　中島　康治
委　　員　望月　昭宏

親睦委員会 委 員 長　佐藤　昌久

ロータリー財団米山奨学会委員会

　当委員会ではロータリー財団、米山奨学会、ポリオ基
金への寄付と地区補助金プロジェクトへの参加を目標と

委 員 長　佐野　家弘
副委員長　中村　　淳


